

Tras la aprobación de la ley que permite a las personas retirar el **10% de sus ahorros previsionales**, las personas comenzaron a cobrar de manera masiva el dinero depositado en sus cuentas, por lo mismo, la Subsecretaría de Prevención del Delito dio inicio a la campaña **“Retira tu 10% con seguridad al 100%”**, cuyo foco será prevenir posibles estafas ciberneticas o telefónicas, así como evitar robos a las personas que cobren su dinero desde bancos, cajas vecinas u otras instituciones.

Por lo que el **Gobernador Iván Cisternas Tapia**, recorrió distintos locales de *Caja Vecina Banco Estado* de la Provincia de Quillota, durante esta mañana, se dirigió a la comuna de La Cruz a la Caja Vecina Ubicada en el local “Aires de Hortencia”, donde en conjunto con la alcaldesa Maite Larrondo y Carabineros entregaron recomendaciones para promoverá el uso de Caja Vecina como una solución para retirar el dinero, ya que están presente en todo el territorio.

Anuncio Patrocinado

Respecto al tema, Iván Cisternas dijo **“estamos en una Caja Vecina de La Cruz realizando el lanzamiento de la campaña del retiro del 10% de los fondos de forma segura con un llamado a la responsabilidad, al autocuidado y también de todas las medidas sanitarias, entregando todas las recomendaciones correspondiente para que este proceso se realice lo mejor y más seguro posible”**.

Por su parte la alcaldesa de la **Municipalidad de La Cruz** dijo que **“todo lo que sea mayor seguridad para nuestros vecinos, se agradece. Hacemos un llamado a leer y seguir el instructivo de este plan, para que nadie pueda aprovecharse de nuestros vecinos y vecinas”**.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



La ventaja de las cajas vecinas de Banco Estado es que disminuye las aglomeraciones, es cercana y evita desplazarse a lugares lejanos para hacer transacciones, entre otras cosas. No obstante, Banco Estado propone evitar el uso de dinero en efectivo -en las cajas vecinas se pueden retirar hasta 200 mil pesos- tanto por razones prácticas como por seguridad, y preferir usar la tarjeta asociada a la cuenta RUT.

También se anunció un refuerzo de Carabineros y fuerzas policiales para cuidar a la ciudadanía, pero es fundamental que las personas sigan recomendaciones de seguridad simples, como ir acompañados, guardar bien el dinero al salir del lugar de pago y revisar las condiciones del entorno.

y tú, ¿qué opinas?